

# 生徒会だより

令和3年10月7日(木)

Belief~一人一人の個性を生かして信頼される学校へ~

文責 松岡結衣 兒玉奏

## 2学期が始まり、9月になりました！！

もう、秋ですね。秋といえば、「食欲の秋」、「芸術の秋」、「スポーツの秋」、「読書の秋」など、秋と結びつく言葉はたくさんありますね。お米や果物が実る秋は、快適に過ごしやすい季節で、日没が早くなることに由来するようです。

秋になったのでいろいろなことに挑戦してみるのもいいですね。3年生は第2回実力テストが終わりました。次は10月14、15日ある第3回実力テストです。このテストの結果で、志望校を決めていくこととなります。自分の学力をこの秋でのばしていきましょう。

どの学年もこの2学期を計画的に過ごしましょう。

## 体育大会が近づいて来ました！

今年は10月9日に開催される予定です。コロナで不安な中、開催出来ることを願います。今年のスローガンは、「切磋琢磨～力の限り戦え～」です。

今年は赤団と青団です。赤団団長、栗間康介さん、副団長、原田さん、黒木さんです。青団団長、西田准さん、副団長、黒木さん、岡崎さんです。他にも団を支えてくれるリーダーがいます。一致団結してみんなで楽しく盛り上がる体育大会を目指しましょう！

## やっと、始まる！！

9月13日から部活も再開しました。秋季中体連は10月に変更され(陸上部以外)、1、2年生はその大会に向けて頑張っていることなのでしょう。3年生がいなくなったの大きな大会です。本格的に2年生主体の部活動が始まります。

コロナで中止になったりすることもまだあると思います。でも、諦めずに休みの日でも体を動かして練習して欲しいと思っています。努力した分絶対のびるので、頑張ってください。

秋季中体連でも優秀な功績をあげてくれることを期待しています!!

## 新しい生徒会役員！

先週、9月22日に新しい生徒会役員を決める選挙がありました。たくさんの方が立候補してくれました。機械トラブルが多発した中、臨機応変に行動できていてとても良かったです。

そして、10月1日に当選者が発表されました。当選した7名はこれからの学校を支える人材となります。学校の代表として、頑張ってください。落選してしまった人もその積極性を生かしているいろいろな所で活躍してください。

10月で今の生徒会役員の任期も終わります。今年は、コロナでいろいろな活動が延期になったり、なくなったりしましたが、次はできるよう全校生徒で頑張っていきましょう!!